



# 町長のしごとと日記

～元気で笑顔のあふれる福島町を実現するために～

## 【別れと出会いの季節・・・】

例年、3月と4月は「別れと出会いの季節」です。各学校では、卒業式と入学式が行われ、友達や仲間たちとの別れがあり、そして入学式では新たな友達との出会いがあります。子どもたちはこれらを体験し、日々成長しております。

今年は、2月が比較的穏やかでしたが、3月は寒い日が多く、気温の変化に体がついていかない感じがしており、町民の皆さま、特に高齢者の方々は体調を崩されていないでしょうか？

この広報が皆さまのお手元に届くころは、桜の便りも届いていることと思います。

3月25日(月)、青空の下、福島町水産種苗生産センターの竣工式が行われ、来賓として、衆議院議員逢坂誠二様、北海道議会議長富原亮様、同じく道議会議員の笹田浩様、前田一男様並びに田中渡島総合振興局長などのご臨席をいただき、テープカットなどのセレモニーを行うことができました。

当施設は、浜の主力となっている養殖昆布とウニの種苗を生産する施設となっており、養殖昆布の種苗として、3万4500メートル、ウニ

の種苗放流で200万粒の生産能力を有しております。

浜の生産力向上に貢献してくれるものと期待しております。

また、当日は、漁組のご配慮により餅まきが行われ、時期的に春休みと重なった事もあり、多くの子どもたちが参加し、ご近所の方々とともに餅まきを楽しんでくれました。

3月29日(金)、福島吉岡漁業協同組合の令和6年度の通常総会にお招きをいただき、出席をさせていただきました。

昨年の組合の販売取扱高は、11億6100万円と、依然として厳しい状況が続いております。

今年も養殖昆布の作業が始まっておりますので、今年の豊漁を願うものであります。

4月5日(金)に、今年の入学シーズンのトップを切って認定こども園福島保育所の令和6年度の入園式が行われ、出席をさせていただきました。

いつも子どもたちの元気な声に、勇気と元気をいただいております。

4月8日(月)は、入学式ラッシュで午前中に福島小学校と吉岡小学校、午後から福島中学校と福島商業高等

学校の入学式がそれぞれ行われました。

そして、4月10日(水)には、福島キリスト教学園福島幼稚園の入園式が行われております。

子どもたちは、幼稚園や保育園、初めての学校教育と、新たな友達との出会い、また、先生方との出会いと新たな世界へ漕ぎだしております。地域の宝である子どもたちは、日々の生活の中で学び、健やかにたくましく成長してくれるものと信じております。

私たちも引き続き子育てを全力で応援してまいりますので、よろしくお願いたします。

令和6年春の全国交通安全運動が4月6日(土)から15日(月)までの期間で実施されました。

当町においても4月8日(月)から運動が始まり、私も初日の早朝に交通安全車で町内を一周し、交通安全啓発をさせていただきました。町内では「死亡事故ゼロ」の日が続いており、町内での交通事故根絶を目指した活動を展開してまいります。

関係機関および各町内会のご協力を改めて感謝申し上げます。